



Carta dirigida a los diputados de Morenarco. (Son unas basuras)

Diputadas y Diputados de Morenarco: Les estoy escribiendo mi Carta Semanal desde Miami. Ayer, mi esposa Cynthia y yo acudimos a la Premiere de la primera película en inglés de mi hijo Gary, llamada El Padre de la Novia. Fue una sensación única la que los dos vivimos.

Ver en vivo el nacimiento de la tercera generación de cineastas mexicanos filmando en Estados Unidos, fue verdaderamente inolvidable.

A mí, que me tocó la enorme suerte de convivir con la primera generación de estrellas lideradas por las inolvidables Dolores del Río, María Félix, el eterno Emilio "El Indio" Fernández, mi papá Benito, el gran Pedro Armendáriz y el mejor fotógrafo de la historia del cine mexicano Gabriel Figueroa.

Que me tocó la enorme suerte de convivir y aplaudir a la segunda generación de cineastas mexicanos encabezados por los talentos disruptivos Guillermo del Toro, Alejandro González Iñárritu, Alfonso Cuarón y Emmanuel "El Chivo" Lubezki.

Y ahora que me tocó en sangre propia ver el nacimiento de esta tercera generación de jóvenes mexicanos como Gary Alazraki, Michel Franco, Carlos Cuarón y Mark Alazraki, y que como mexicano, me llenó

de orgullo ver surgir a estos jóvenes talentos en las grandes ligas.

Sin embargo, mi resentimiento hacia ustedes es tan grande, que no pude evitar escribirles mi Carta Semanal.

Y les explico por qué son una basura asquerosa: porque ustedes aprobaron quitar el apoyo que el gobierno otorgaba a los jóvenes cineastas que salían de las diferentes carreras de cine para producir sus primeros largometrajes.

Ustedes como borregos que son, avalaron lo que el presidente les ordenó y jamás les importó el destino de estos jóvenes.

Son tan mezquinos que prefieren transferir esos recursos a campos de beisbol o a un aeropuerto que ni siquiera Ruanda mandaría construir por el ridículo que estaría haciendo.

Son tan asquerosos que, por no tener los pantalones que se requieren para legislar como se debería legislar, dejaron pasar un fantástico desarrollo de jóvenes cineastas para mejor construir una basura de refinería.

Son tan chiquitos que prefieren cerrar los ojos que abrirse los a los jóvenes estudiantes. Son tan bestias, que ni siquiera se les ocurre diseñar un plan B para apoyar a estos jóvenes.

Pero no solamente en el séptimo arte. Sinó en todas las ramas de la cultura y las artes.

Son tan mezquinos que, ahora que están en receso, ustedes están de vacaciones en Disneylandia con sus hijos, sin que les importe un comino el futuro de estos jóvenes cineastas. Por eso mi rabia contra ustedes.

Por mediocres, ignorantes, borregos, mentirosos, ratas, vengativos y resentidos.

Por priorizar antes que a nadie a su jefe, y por supuesto sin importarles lo más mínimo el desarrollo de nuestro país.

Por estas razones los desprecio y los menosprecio.

Y, para terminar, les dire algo muy sencillo: Que les quede claro que USTEDES SON LOS ÚNICOS CULPABLES de regresar a México al siglo pasado.

Que USTEDES SON LOS ÚNICOS CULPABLES de que estos jóvenes talentos se pierdan de la gran oportunidad de triunfar en esta industria tan difícil y tan maravillosa como la cinematográfica.

Y, por último, basuras de diputados Morenarcos: acaban de HUNDIR el futuro de muchos futuros cineastas. Espero les dé mucha alegría.

Malditas BASURAS DE CUARTA. ●

eluniversal@alazraki.com.mx

Dejaron pasar un fantástico desarrollo de jóvenes cineastas para mejor construir una basura de refinería. Ustedes son los únicos culpables.